

Johann-Wolf-Film wieder in Nordhorn auf der Leinwand

Zwei Vorführungen am 17. Januar im KTS

NORDHORN Der Jubiläumsfilm von Johann Wolf wird am Sonnabend, 17. Januar, in zwei Vorführungen im Konzert- und Theatersaal (KTS) in Nordhorn erneut gezeigt. Dies geht aus einer Pressemitteilung des Johann-Wolf-Filmteams hervor. Wolf, ein leidenschaftlicher Filmproduzent, dokumentierte über mehrere Jahrzehnte das Leben und die gesellschaftlichen Veränderungen in der Grafschaft Bentheim. Seine Arbeiten zeigen alltägliche Szenen und wichtige Ereignisse aus Nordhorn und Umgebung.

Der Jubiläumsfilm, der anlässlich des 100. Geburtstags von Johann Wolf 2002 erstmals gezeigt wurde, beginnt mit einer bildreichen Darstellung seiner Lebensgeschichte. Im Anschluss folgen unveränderte Ausschnitte aus seinen Dokumentar- und Naturfilmen. Diese beleuchten Entwicklungen in der Medizin, den technischen Fortschritt im Bereich der Mobilität sowie das bäuerliche Leben in der Region. Ein weiterer Abschnitt zeigt die vielfältige Flora und Fauna der Grafschaft. Der Film enthält zudem einen Jahres-

rückblick auf 1967 und einen Ausflug nach Giethoorn, das als „Holländisches Venedig“ bekannt ist.

Tickets für die Vorstellungen um 15 und 19.30 Uhr sind ab sofort zu Preisen von 13,50 und 15 Euro erhältlich. Sie können über die Webseite www.johann-wolf-film.de gebucht werden. Ein Teil der Einnahmen soll für die weitere Digitalisierung und Archivierung des Filmmaterials verwendet werden, um die historischen Aufnahmen zu bewahren und zukünftige Filmpräsentationen zu ermöglichen.



Johann Wolf bei der Schnittarbeit an einem Film.